

DRA. MAGGIE WRIGHT Regional Managing Director en ISP Iberia

“El enfoque ISP Schools es claro: situar al alumno y su aprendizaje en el centro de todo”

ISP International Schools Partnership es uno de los mayores grupos educativos a nivel global, con 62 colegios en el mundo y con más de 58.000 alumnos repartidos en 17 países. Con un sobresaliente prestigio en España cuenta con 11 colegios privados de currículo británico y español líderes en educación internacional y que destacan asimismo por una sólida visión de la educación del futuro y por un innovador modelo de aprendizaje. Hablamos con la Dra. Maggie Wright, Regional Managing Director en ISP Iberia.



“Nuestros alumnos destacan por su reconocible personalidad y su marcada madurez, por la calidad de sus conocimientos y sus valores personales, sus altas competencias comunicativas en distintas lenguas y por una sobresaliente actitud, predisposición y vocación internacional”



¿Desde cuándo opera el grupo ISP en nuestro país?

Desde junio de 2014 operamos con éxito en España. Brindamos a miles de familias nuestro modelo educativo de excelencia, gracias a un nutrido y potente grupo de profesionales y expertos internacionales con una amplísima trayectoria y una clara apuesta por lo que significa la máxima calidad de enseñanza en el mundo global del siglo XXI.

¿Cuál es la metodología de ISP Schools en España?

La fuerza metodológica del proyecto educativo de los Colegios ISP radica esencialmente en la observación rigurosa y continua de las evidencias de aprendizaje de sus alumnos dentro y fuera del aula. Desde un profundo conocimiento de los modelos y programas educativos internacionales, el análisis, la investigación y la reflexión, la observación y la confirmación de cómo aprenden verdadera y eficazmente nuestros niños y adolescentes, impulsa al proyecto educativo de ISP a erigirse como un potente currículo en las sucesivas etapas de Infantil, Primaria, Secundaria y Bachillerato.

ISP abandera un completísimo proyecto educativo que lleva a los alumnos a formarse en los conocimientos, destrezas y habilidades propias del International Primary Curriculum, de los IGCSE/A-Levels del sistema británico, del Middle Years Programme hasta culminar con las cualidades del perfil de aprendizaje del programa Diploma del Bachillerato Internacional. Debemos recordar y destacar que precisamente el modelo educativo de los colegios ISP de España fue galardonado hace ahora dos años como el “Mejor Proyecto Educativo Internacional” en los Premios de Excelencia Empresarial 2020 de La Razón.

¿Cuál es la propuesta de valor del grupo para el sector educativo?

Todos los profesionales, docentes y directivos de cada colegio ISP conciben y definen su trabajo diario

desde el sólido compromiso con la excelencia personal y académica de sus alumnos, en un modelo cuya seña de identidad es el aprendizaje verdadero y efectivo de los alumnos. Este es el motor que da energía y vitalidad a nuestros principios y que potencia y desarrolla el enriquecimiento intelectual, la motivación y el pensamiento crítico de nuestros alumnos, sus fortalezas, sus logros y su mentalidad de ciudadanos globales en respuesta a sus aspiraciones y a las expectativas de las familias que nos brindan su mayor tesoro: la educación de sus hijos.

¿Qué define a los alumnos de ISP?

En los Colegios ISP nuestros alumnos destacan por su reconocible personalidad y su marcada madurez, por la calidad de sus conocimientos y sus valores personales, sus altas competencias comunicativas en distintas lenguas y por una sobresaliente actitud, predisposición y vocación internacional. En la excelencia global del Siglo XXI nuestros alumnos saben cómo brillar desde la pasión por el conocimiento y el aprendizaje, desde su compromiso ético y tolerancia, su confianza y fuerza emocional, su autoliderazgo y sociabilidad, su capacidad de reflexión, su propósito de eficacia, acción y superación... En definitiva logros académicos de hoy que serán sus satisfacciones vitales y profesionales ante los desafíos del dinámico mundo que se les presenta en el futuro.

¿Qué ventajas aporta ISP a las escuelas que forman el grupo?

Para todos nuestros alumnos resulta una enorme ventaja el formar parte de una amplísima red compartida con 58.000 compañeros en 17 países del mundo. En este sentido, nuestro carácter y espíritu internacional no es una mera marca, sino que se refleja en la mentalidad global que ya es evidente en una primera visita por las aulas, pasillos, laboratorios y bibliotecas de cualquiera de nuestros colegios. Ade-

más, nuestros alumnos disfrutan de innumerables actividades y oportunidades de aprendizaje internacional junto a compañeros del resto del mundo, entre las que podemos mencionar los Certámenes Científicos, Festival de Cine ISP, Competiciones de Destreza Lectora, Desafíos Matemáticos, Programas Buddy Exchange de Compañero Internacional, Modelo Naciones Unidas, Visitas e Intercambios Educativos, o nuestro reconocido Torneo Mundial de Ajedrez.

¿Qué hace diferente a los colegios ISP de otras alternativas?

La idiosincrasia de nuestros Colegios es clara y nuestro enfoque también lo es: situar al alumno y su aprendizaje en el corazón de todo lo que hacemos, una aspiración cien por cien presente en nuestro día a día. El punto de partida es el bienestar y el cuidado ambiente de todos y cada uno de nuestros colegios; en cada clase y en cada espacio, se motiva a nuestros alumnos en el conocimiento y en la pasión por el aprendizaje, en valores, en su multilingüismo, en su comprensión de un mundo global e intercultural, en lo enriquecedor de una perspectiva y mentalidad abierta, en la importan-

cia del progreso, del bienestar común y de un desarrollo local y global sostenible.

¿Cuáles son sus retos al frente del equipo de ISP Iberia?

Después de haber conocido cada Colegio, escuchar a nuestros alumnos, a nuestras familias, a nuestros directores, a nuestros profesores, después de observar su trabajo y de haber compartido ideas y de reflexionarlas en común, estamos absolutamente convencidos y reafirmados en la importancia de los valores y del compromiso de ISP: *Learning first, Students first*. Desde la honestidad queremos ser cada día más consistentes y aún mejores en esta tarea tan crucial y tan hermosa, escuchando, sumando, aportando y proyectando al mundo excelentes profesionales de éxito en cualquiera de los cinco continentes.

¿Hay espacio para la innovación en el mundo de la educación?

En ISP entendemos que en el mundo de hoy, definido por su dinamismo y por el cambio continuo, la educación de máxima calidad ha de ser activa e innovadora en esencia, en la certeza de que podemos hacer mejores a nuestros alumnos en to-

das las facetas de su vida y en el mundo en el que hayan de desenvolverse como personas y como profesionales competentes, inculcando en ellos desde pequeños el espíritu de cambio, resolución e innovación ante los nuevos y múltiples desafíos que plantean el presente y el futuro.

¿Qué papel juegan las familias en el día a día de los colegios ISP?

Los hechos hablan y los resultados de los Colegios ISP son la mejor evidencia de que nuestros alumnos superan los más exigentes estándares externos nacionales e internacionales y pueden acceder a las más prestigiosas universidades en todo el mundo para satisfacción nuestra y de nuestras familias. En este sentido, ese compromiso está presente en una comunicación fluida y constructiva con padres y madres, en la cuidada atención a sus opiniones y sus sugerencias, en el propósito de mejora constante y de compromiso compartido de familias y colegio.

¿Puede definir el tipo de ciudadano del mundo que quieren educar en sus colegios?

En el universo de la educación resulta casi un tópico afirmar que educamos a alumnos que van a ejercer profesiones que no existen, lo que ciertamente es más que probable. No obstante, sí se está dando un hecho seguro: determinadas capacidades y valores se revelan ya como diferenciales y distintivos, como las competencias cognitivas, el pensamiento crítico, la creatividad, las capacidades digitales, de comunicación y multilingüismo, de autoliderazgo y de liderazgo.

¿Cuáles son los retos de futuro de ISP Schools?

Nuestra misión y nuestra visión suponen un desafío que nos llena de responsabilidad y de autoexigencia para continuar creciendo junto a nuestros alumnos y a nuestras familias desde el compromiso constante como colegios líderes a la vanguardia en el aprendizaje verdadero de nuestros alumnos. Sin duda los retos venideros como grupo se aúnan en el propósito de seguir aprendiendo, escuchando, investigando, debatiendo y compartiendo ideas entre todos en la certeza de nuestro saber hacer y del espíritu de mejora continua que nos distingue como Schools of Choice en el mundo.